

GO.WEB.ID

Kapolres Cianjur Resmikan Bantuan Sumur Bor dan Pompa Air di Desa Bobojong Kecamatan Mande

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Oct 20, 2023 - 23:18



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka program Polri peduli lingkungan, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ny. Sri Aszhari melaksanakan peresmian bantuan sumur bor dan pompa air di Kampung Cidamar Desa Bobojong Kecamatan

Mande Kabupaten Cianjur, Jumat (20/10/2023).

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur mengatakan bahwa program bantuan sebenarnya adalah bantuan dari Bapak Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si. Diketahui, sebelumnya Polres Cianjur sudah memberikan bantuan sumur bor dan pompa air di Kampung Golebag Desa Munjul Kecamatan Cilaku.

“Prinsipnya kami hadir di tengah masyarakat bekerja sama dengan para tokoh Masyarakat Kabupaten Cianjur kemudian juga dengan pengusaha untuk membantu warga Masyarakat yang memang membutuhkan atau kesulitan dan semoga program ini terus bisa terus berlangsung.” ucap Kapolres Cianjur.

Diketahui, sumur bor tersebut dibuat selama 1 minggu dengan kedalaman 25 meter dilengkapi dengan pompa air tersebut bisa digunakan untuk mencukupi keperluan air bersih warga kurang lebih 60 Kepala keluarga.

Menurut Camat Mande H. Epi Rusmana menyampaikan bahwa terkait dengan permasalahan krisis air bersih, memang di wilayah ini yang rawan diantara 12 Desa lain di Kecamatan Mande yaitu Desa Bobojong.

“Saya atas nama warga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, terus terang warga merasa terbantu dan mudah-mudahan sumur bor air ini bisa dimanfaatkan oleh warga masyarakat dan akan dijaga dan kami pelihara bersama-sama.” ucapnya.

Kapolres Cianjur berharap, semoga masyarakat dapat menggunakan dan memanfaatkan sumur bor dan pompa air untuk kebutuhan air bersih sehari-hari di wilayah Kampung Cidamar Desa Bobojong, Kecamatan Mande, selain itu diharapkan masyarakat bisa menjaga dan memelihara sumur bor ini sehingga bermanfaat hingga jangka panjang.